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Гостями форума были депутат 
Саратовской областной думы, председа-
тель комитета по культуре, общественным 
отношениям, спорту, делам молодёжи и 
информационной политике регионального 
парламента Владимир ПИСАРЮК, пред-
седатель Саратовского отделения Союза 
журналистов России Лидия ЗЛАТОГОР
СКАЯ, корреспонденты «ГТРК-Саратов» 
Григорий ВИНГУРТ и Татьяна КУДАСОВА, 
а также представители ведущих регио-
нальных изданий «Комсомольская правда 
— Саратов» Вера ШАРАБАНДОВА и «МК» 
в Саратове» Антон КРАСНОВ. В своём 
приветственном слове к представителям 
студенческих СМИ гости форума едино-
душно поддержали инициативу создания 
этой уникальной площадки взаимодейст-
вия вузовских СМИ для обмена опытом и 
продвижения имиджа своих учебных заве-
дений и региона в целом. Профессионалы 
живо отметили потенциал и высокую зна-
чимость работ студентов, представивших 
презентации своих вузов, а также отмети-
ли и моменты, которые мешают дальней-
шей подготовке профи в области СМИ.

Студенты ССЭИ («эконом») и СГУ 
выступили против инициативы СГЮА каса-
тельно Координационного центра: ребята 
апеллировали к тому, что подобная струк-
тура уже есть, и это — Ассоциация моло-

дых журналистов области. Представители 
СМИ, среди которых был и ваш покорный 
слуга, объяснили, что применение слово-
сочетаний «трансмедийная архитектони-
ка» и «конвергентная журналистика» ещё 
не означает того, что ты состоялся в про-
фессии. Всё гораздо сложнее, но ребята 
показали, что у них есть и силы, и потенци-
ал, и право экспериментировать. Ассо циа-
ция молодых журналистов — это выпуск-
ники вузов, а вот заявляемый центр — это 
полипрофессиональное сито для людей, 
которые ещё намерены определиться в 
жизни. Время почувствовать разницу.

Участники форума рассказали о том, 
какие СМИ работают в их вузах. Главной 
темой форума стало принятие решения о 
создании Координационного центра сту-
денческих средств массовой информации 
Саратовской области. Сейчас очень важно 

усиление имиджевой и инвестиционной 
привлекательности области. «Губернатор 
Валерий РАДАЕВ призвал к единению. 
Нам сейчас непросто, и мы, парламента-
рии и журналисты, хотим сказать: ребята, 
давайте жить дружно. Мы неистово нужда-
емся в свежих компетентных кадрах, и 
если в вашем лице придут новые юристы, 
новые законотворцы, новые журналисты — 
мы только поприветствуем», — сказал 
Владимир Писарюк.

«Журналистика ждёт лучших. У вас 
свежие молодые лица, которые не портят 
употреблённые уважаемыми мною участ-
никами форума слова «транспарентность» 
и «конвергентность». Профессии нужна 
свежая кровь, и создание такого Коор ди-
национного центра нам всем только на 
пользу», — сказал Антон Краснов.

Своё обособленное мнение, которое 
выразилось в позиции «против» создания 
подобного объединения, сразу же выска-
зали представители Саратовского соци-
ально-экономического института, которые 
устранились от процедуры голосования по 
этому и по всем последующим вопросам. 
Несмотря на имеющиеся разногласия, 
большинством голосов полномочных 
представителей высших и профессио-

нальных учебных заведений области 
Координационный центр студенческих 
СМИ области был создан. С такими же 
итогами общего голосования был принят 
проект положения о Координационном 
центре студенческих СМИ Саратовской 
области, а также выбран временно испол-
няющий обязанности председателя Коор-
динационного центра, которым стал сту-
дент 3-го курса Института юстиции СГЮА 
Алексей РАЗУМНЫЙ. Что ж, уверен, вы -
бор действительно разумный!

Началом работы вновь созданного 
центра станет согласование проекта поло-
жения руководителями высших и профес-
сиональных учебных заведений 
Саратовской области и последующее 
согласование в совете ректоров вузов 
Саратовской области. Кроме того, на фев-
раль 2015 г. уже запланировано проведе-
ние ряда мероприятий с участием сара-
товских журналистов и членов региональ-
ного Координационного центра студенче-
ских СМИ. В число профессионалов, кото-
рые будут курировать, консультировать и 
консолидировать студенческие СМИ, вой-
дёт и корреспондент «МК» в Саратове».

Илья КУРАКИН.

РАЗУМНЫЙ ВЫБОР
Принято решение о создании Координационного центра 
студенческих СМИ региона на базе Саратовской государственной 
юридической академии
ОЧЕНЬ СЛОЖНОЕ ВРЕМЯ У НАС. СТАНЕТ ЕЩЁ СЛОЖНЕЕ. В 
это время актуализируются две составляющие: ин 
фор  м ационная, которая будет иг  рать роль в отстаива
нии интересов нашей страны интеллектуально, и юри
дическая, которая будет делать то же самое, но правовым путём. Юри
дически. Неудиви тель но, что площадкой для обсуждения этих вопросов 
стала Сара тов ская государственная юридическая академия. 4 декабря 
2014 г. на базе СГЮА состоялся II межвузовский форум студенческих 
средств массовой информации Саратовской области, посвящённый созда
нию регионального Координацион ного центра студенческих СМИ.
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массовой информации.


